

# 20 Jahre Genuss und Gastfreundschaft

Das musste gefeiert werden: Seit nunmehr 20 Jahren verwöhnen **Claudio Parrinello** und sein Team Feinschmecker in Kempten. Eigentlich fast genauso lange ist „Komm, wir gehen zum Claudio“ zu einem geflügelten Satz bei den „Äbten“ geworden. Das galt natürlich auch, als Parrinello mit seiner **Frau Tina** und **Tochter Morena** zur großen Jubiläumsfeier einlud. „Claudio ist mit seiner Familie und seinem Team nicht nur ein hervorragender Gastgeber, sondern auch ein echter Allgäuer Mächler“, lobt Hans-Jürgen Abt. „Mit viel Fleiß und unternehmerischem Gespür hat er sich in den zwei Jahrzehnten ein echtes Gastro-Imperium in Kempten aufgebaut. Eine Leistung, die viel Respekt verdient. Glückwunsch und macht weiter so.“

[claudio-parrinello.de](http://claudio-parrinello.de) 

